



Teatro Infantil "El Dragón":

¿Qué le Parece un Cuento de "Pepe Polución" para el Domingo?

- Una historia para los niños sin marcianos verdes ni viajes interplanetarios. Sólo hadas, flores, pájares y reyes.

Capaz que éste domingo, a eso de las diez de la mañana, se le ocurra tomar a sus chiquillos, vestirlos sin galas azules, zapatos negros y boletones colgados en la espalda, y enfilar hacia el teatro Municipal de Las Condes para saber algo respecto a la ecología del mundo.

Ante el panorama ecológico, seguramente, refutará diciendo que aquello es demasiado denso, no adecuado para los niños, que ellos no entienden nada y que usted está hasta la coronilla de reuniones, simposios y bla bla, bla.

Pero la cosa es teatro, E infantil. Con harto colores, flores, pelo hecho con cintas de envolver regalos, coronas, buenos y malos.

Se trata del nuevo estreno de la Compañía de Teatro del Dragón formada por tres jóvenes, todos expertos en la materia, que este domingo a las 11:30 estrenan su pieza infantil: "Hagamos un cuento", de un poco más de una hora de duración y que le enseña a los niños, casi sin darse cuenta, de que las plantitas y animales también sufren cuando se les hace daño. Que hay que cuidarlos. Que, a lo mejor, son tus hermanos menores...

Y al mismo tiempo se pueden divertir, participar, y —si tienen ganas— irse arriba del escenario y pasar a ser un actor más y tocar, oler, sentir al rey, la reina, el ogro y a "Pepe Polución", una

peste que hay que erradicar para siempre.

—El niño está toda la semana de espectador: en el colegio, con la televisión. Nosotros le damos la oportunidad de llegar a ser parte de la pieza misma y no sólo sentarse en un sillón.

—Pero tal vez el niño, por esa costumbre, ni siquiera se le ocurra pararse...

—No, explica Juan Fuentes, uno de los actores. Llevamos cuatro años haciendo teatro infantil, y los "enanos" se

mueven, participan. Les encanta.

TRADICIONAL

Esta pieza es tradicional. Nada de cosas raras ni personajes de otra galaxia. Son los típicos de los cuentos infantiles —de esos que tiene harlos "monos"— donde el niño conserva su inocencia con personajes buenos, bien buenos. Y los malos, bien malos. Con los reyes, las reinas, el paje con su traje a media pierna, con animalitos simpáticos y tiernos. Con la alegría de ser niño. Y no ser un chiquillo con alma verde-marciana.

El bufón es Juan Ramón Rodríguez; la reina y "Brisa Fresca", María Vergara; y el Rey y el ogro son interpretados por Juan Fuentes. El cuento y el vestuario fue realizado por Alejandra García.



Rey, reina y paje: los tres actores de "Hagamos un cuento", que este domingo se estrena en el "Municipal de Las Condes".

Qué le parece un cuento de "Pepe Polución" para el domingo.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Qué le parece un cuento de "Pepe Polución" para el domingo. [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)